

Stadtführung und Stadtralley am 14. Oktober

Heute gingen die indischen und die deutschen Austauschschüler nach Bad Säckingen, um die Stadt zu erkunden. Dort sahen wir, auf einer Bank vor dem Münster, den schlafenden Trompeter von Säckingen. Er wachte erst auf, als wir „Hallo!!!“ riefen. Danach lief er mit uns Trompete spielend zum Hiddigeigeibrunnen. Hier erzählte er uns die Geschichte, in der Hiddigeigei betrunken in diesen Brunnen gestürzt war. Zum Schluss gingen wir noch in den Schlosspark, um die Liebesgeschichte von Werner und Margareta zu spielen. Margareta und Werner hatten sich in einander verliebt, doch Margareta war die Tochter des Königs und Werner war arm. Deshalb verbannte der König ihn. Einige Jahre später kam er jedoch als reicher Trompeter zurück und heiratete Margareta.

Nachdem wir uns von dem Trompeter verabschiedet hatten machten wir uns auf den Weg zum Münster. Hier betrachteten wir den Alter und die Gemälde.

Dann starteten wir mit der Stadtralley. In verschiedenen Gruppen liefen wir durch die Stadt, um Aufgaben zu lösen.

Es war ein schöner und lustiger Tag, aber es war auch anstrengend.

Katharina Wang

